

*La mairesse Plante se déclare disposée
à honorer la mémoire de Fredy Villanueva*

Un message ambigu

Montréal, le mardi 28 novembre 2017 – Les policiers et policières de Montréal constatent que la mairesse de Montréal a lancé un message étrange et ambigu en se déclarant *disposée* à honorer la mémoire de Fredy Villanueva. La mairesse de Montréal a de surcroît associé le décès de ce dernier aux *erreurs du passé*.

Rappelons que l'opération policière dont il est question a été analysée sous toutes ses coutures et tous ses angles, notamment par le biais d'une enquête publique du coroner s'étant étalée sur plusieurs mois et ayant abouti à un rapport de 134 pages. Aucun blâme n'a jamais été jeté sur le policier et la policière impliqués dans l'intervention, et ce, par aucune instance. « Il pourrait être utile que la mairesse lise ou relise le rapport du coroner » a déclaré le président de la Fraternité des policiers et policières de Montréal, Yves Francoeur, avant d'ajouter « qu'il ne s'agissait pas d'un sujet dont on pouvait traiter de façon approximative ».

Soulignons au passage qu'il n'y a pratiquement aucune trace dans l'espace public montréalais des 71 policiers et policières morts en service à Montréal au fil des ans.

En définitive, comme les 4500 policiers et policières de Montréal, Yves Francoeur, estime qu'un sujet aussi délicat mérite d'être traité avec prudence et circonspection.

-30-

Source : Martin Desrochers
Directeur, recherche et communications
Fraternité des policiers et policières de Montréal
martind@fppm.qc.ca